

Chronique-FAQ #678



La personnalité rigide !

Une lectrice raconte : Lors d'une consultation en présentiel, vous m'aviez dit que mon ego avait de la rigidité. Cela me rend perplexe.

Est-ce possible de dévoiler cette personnalité afin de la voir ?

Michel répond : C'est une question de prise de conscience, dans le sens que l'ego prend conscience que sa personnalité est le résultat de la diffraction de sa lumière dans le mental. La personnalité s'apparente à une personne qui voit son reflet dans un miroir et croit que son reflet est réel.

C'est quoi une personnalité rigide ?

Michel répond : Une personnalité rigide, c'est l'ego qui est absorbé par sa personnalité et la durcit à travers

l'orgueil. L'ego ne veut pas lâcher prise parce qu'à ce stade, il est sous l'emprise de l'entité qui habite sa personnalité.

01. Qu'est-ce qui crée cette rigidité dans la personnalité de l'ego ?

C'est la croyance de l'ego en sa propre forme qui donne de la rigidité à sa personnalité qui est représentée par une forme, et le tout est scellé par l'orgueil. La racine de cette rigidité vient de l'entité qui habite la personnalité de l'ego, elle est en quelque sorte la gouvernante des lieux.

L'ego s'en remet à l'entité parce qu'il n'a pas d'identité psychique ; croyant que sa forme est réelle, il tient pour acquis que l'entité est son esprit. Plus l'ego s'enfonce dans sa personnalité, plus il a besoin de croire que sa forme est réelle. En fait, c'est l'entité via la pensée qui pousse l'ego à se rigidifier dans sa forme.

02. L'orgueil dans ses différentes couches vient-il consolider la rigidité de l'ego dans sa personnalité ?

Tout à fait. L'orgueil cimente la croyance de l'ego en sa personnalité ou en sa forme. L'orgueil est le pire ennemi de l'Homme inconscient, car cette émotion moule l'ego à sa forme et le rend dépendant de cette réalité

alternative. Cette dépendance à la forme fera de l'ego un bon petit soldat au service des parasites psychiques.

Il ne faut pas se leurrer, le monde invisible qui vit à travers la forme persécute l'Homme depuis des millénaires, dans le sens que l'Homme vit de l'esclavagisme temporel. L'Homme inconscient ou psychologique est soumis au temps qui permet de minuter la gouvernance de l'entité dans la forme de l'ego. Autrement dit, l'entité a besoin de comptabiliser le temps pour maintenir l'ego dans sa rigidité scellée par l'orgueil.

03. Le degré de rigidité est-il relié au statut hiérarchique de la personnalité qui manipule l'ego ?

Oui, car la hiérarchie des personnalités joue un rôle majeur. C'est la personnalité primaire qui a ascendance sur les autres personnalités qui sont également hiérarchisées. Lorsque l'on parle de personnalité, il est question de l'entité qui habite la personnalité.

En fait, si la personnalité primaire n'était pas habitée par l'entité primaire, l'ego psychologique ou inconscient serait un légume. Mais tout bien considéré, tant que l'ego n'est pas réveillé dans son mental, il reste tout de même un légume dans sa tête, parce qu'il n'a pas

conscience des formes de vie occultes qui manipulent sa forme.

Pour répondre à la question, le degré de rigidité de la personnalité qui manipule l'ego est rattaché à la performance de l'entité, c'est-à-dire à son degré de hiérarchie.

L'ordre hiérarchique appartient à ce monde horizontal qui évolue de façon linéaire pour avoir une constante régulière, c'est ce qui maintient l'ego dans une personnalité statique.

04. La basse vibration de l'ego permet-elle un durcissement de sa forme ?

Oui, car un ego en vibration basse consolide sa forme à travers la croyance et la valeur qu'il met dessus. Un ego en vibration basse a un mental très lourd qui supporte une charge mentale remplie d'émotions et de mémoires qui maintient la personne parasitée et lourdement handicapée dans sa psyché.

La charge mentale, c'est ce qui maintient l'ego à l'horizontale dans son mental. Autrement dit, la charge mentale fait vibrer la personne à son intellect qui maintient la division dans le mental. C'est ainsi que l'ego s'est construit un mental psychologique qui lui sert de référence lorsqu'il est dans une personnalité.

L'ego en éveil de conscience fait la navette entre l'esprit et l'intellect parce qu'il n'est pas assez ajusté dans son mental. C'est au fil des intégrations d'énergie éthérique qu'il cessera de se balancer de gauche à droite dans sa tête pour demeurer dans son centre mental.

05. Pourquoi l'ego serait-il absorbé par une personnalité plus qu'une autre ?

C'est parce que les personnalités sont soumises à un ordre hiérarchique. La personnalité primaire abrite l'entité primaire qui est au sommet de la pyramide. Il peut également y avoir un déplacement hiérarchique, c'est-à-dire qu'une entité dans une personnalité peut changer de statut pour se retrouver dans une position plus élevée dans l'ordre hiérarchique.

Par exemple, si une entité de second rang réussit à faire vivre à l'ego une expérience intense, elle va être reconnue par l'entité primaire qui va lui attribuer une promotion dans l'ordre hiérarchique. Pour répondre à la question, le problème d'absorption ne vient pas de la personnalité, mais plutôt de l'entité qui habite la personnalité.

Il faut savoir qu'une personnalité, c'est une forme, voire une sorte de support pour l'entité. Donc, la rigidité de l'ego dépend de l'entité qui habite la personnalité.

06. Où se situe la rigidité de l'ego face à l'entité primaire ?

La rigidité de l'ego se situe dans la personnalité primaire, car c'est elle qui fait croire à l'ego que sa forme est réelle. Lorsque l'ego n'est pas dans sa présence ou dans son centre mental, il est dans sa personnalité primaire au service de l'entité primaire, ou de l'entité spirituelle selon le cas de figure.

Pour faire simple, l'ego est dans son esprit ou dans son intellect. Autrement dit, l'ego est soit dans le présent, soit dans le passé ou dans le futur. On peut également affirmer que l'ego en éveil de conscience est dans le Nouveau Monde, tandis que l'ego psychologique ou inconscient appartient à l'Ancien Monde.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel

Thomas

Région : Québec,
Canada

Courriel :

michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette
chronique au format
PDF](#)

Mise à jour : 08-02-2025

Fiche: id-001764

